

Un grupo de estudiantes franceses descubre Adra de la mano del IES Abdera

Escrito por Prensa

Viernes, 31 de Marzo de 2017 14:20 -



Un grupo de alumnos y alumnas franceses se encuentra durante estos días descubriendo la ciudad de Adra, gracias a un programa de intercambio en el que participan estudiantes del IES Abdera y el Lycée Hélène Bouchez de Somain (Lille).

El alcalde, Manuel Cortés, junto con la directora del centro, Dolores Arróniz, ha querido acompañar al grupo de estudiantes en una de las jornadas de convivencia organizadas por el centro para el grupo de estudiantes d intercambio que ha consistido en un desayuno tradicional de chocolate con churros, al que también ha acudido el concejal de Seguridad, César Arróniz.

Manuel Cortés ha expresado su "alegría" por recibir a jóvenes procedentes de otros puntos del mundo en nuestra ciudad porque "además de enriquecer a las familias que los acogen, los programas de intercambio en los que participan los centros educativos de nuestro municipio suponen "una fórmula para dar a conocer los grandes recursos con los que cuenta Adra".

Además, ha animado a los estudiantes a "disfrutar de la ciudad y de su gente, nuestro principal valor", así como de todas las actividades y excursiones previstas. También ha trasladado la importancia de que conozcan "el gran patrimonio histórico y natural con que cuenta nuestra ciudad" y ha deseado una "buena experiencia en todos los sentidos".

El grupo 12 estudiantes procedentes del Lycée Hélène Bouchez de Somain (Lille), estarán visitando el municipio y hasta el próximo 4 de abril, compartiendo experiencias y el estilo de vida con una docena de jóvenes abderitanos que viajarán entre el 2 y el 9 de mayo hasta Francia.